

Lunes 12 de Diciembre de 2022 | Matutina para Adolescentes | Se vende un manuscrito de valor incalculable

DescripciÃ3n



Se vende un manuscrito de valor incalculable

â??El reino de los cielos es como un tesoro escondido en un campo.Cuando un hombre lo descubrió, lo volvió a esconder, y llenode alegrÃa fue y vendió todo lo



que tenÃa y compróese campoâ?• (Mateo 13:44, NVI).

El 12 de diciembre de 1980, un magnate estadounidense del petróleo pagó más de cinco millones de dólares en una subasta por uno de los manuscritos originales de Leonardo da Vinci, que tenÃa la forma de un cuaderno de notas. Eso supondrÃa unos doce millones de dólares en la economÃa actual, por no hablar del aumento del valor de un artefacto que tiene 500 años de antigüedad. El manuscrito, escrito hacia 1508, es uno de los treinta cuadernos que Da Vinci escribió durante su vida, y conservó.

TenÃa la costumbre de registrar sus pensamientos y diseños en estos cuadernos, y escribÃa sobre una gran variedad de temas. Ese cuaderno, valorado en cinco millones de dólares, incluye 72 páginas con 300 apuntes y dibujos diferentes, todos ellos relacionados con la ciencia del agua y sus propiedades. En 1690, el pintor Giuseppe Ghezzi encontró el cuaderno en un baúl de papeles perteneciente a un escultor que habÃa estudiado la obra de Leonardo. En 1717, el inglés Thomas Coke, el Conde de Leicester, compró el manuscrito para la colección de arte de su familia. Y 263 años después, el cuaderno apareció en una subasta en Londres, en la cual Lord Leicester, descendiente de Thomas Coke, se vio obligado a venderlo para pagar sus impuestos.

En los dÃas previos a la venta, los expertos en arte y la prensa calcularon que el cuaderno se venderÃa por entre 7 y 20 millones de dólares. Sin embargo, la puja duró menos de dos minutos y el cuaderno se vendió por apenas 5,12 millones. Aun asÃ, fue la cantidad más alta jamás pagada por un manuscrito hasta ese momento. (Una legendaria Biblia de Gutenberg se habÃa vendido por dos millones de dólares dos años antes.) El magnate del petróleo Armand Hammer estaba encantado de conseguirlo por ese precio y pensaba que habÃa conseguido una ganga. Lord Leicester no estaba tan contento porque el precio de venta ni siquiera cubrÃa sus impuestos.

¿Cuánto vale tu relación con Dios? Y ese ejemplar personal de la Biblia que está en tu estanterÃa, ¿valdrá tanto como tu música favorita, tus videos preferidos, el tiempo con amigos, el dinero que tienes? Si realmente valoramos la Palabra de Dios, estaremos dispuestos no solo a pasar más tiempo con ella, sino a sacrificar algunas de esas otras cosas para compartir su Palabra con los demás. No te engañes: si Jesús la mencionó en varias de sus parábolas, ¡debe valer mucho!